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Au moment où j’écris ces lignes, la guerre fait rage en Ukraine et en Israël. Nous 
traversons une période difficile. Habituellement, nous sommes préoccupés par 
des questions qui nous touchent tous les jours. Les personnes mal avisées qui 
soutiennent qu’il faut « définancer »’ la police et qui font la promotion d’un faux 
récit sur « la méchanceté de la police ». Dieu merci, nous sommes au Canada, un 
pays relativement sauvé! Grâce à la primauté du droit et au dévouement de ceux 
qui s’occupent de l’application de la loi, nous espérons pouvoir garder une enclave 

sûre dans ce monde troublé.  
 
Dans le dernier numéro du Peacemaker, j’ai écrit un éditorial dans lequel je réfléchissais à la tendance 
troublante des services de police à exclure les chrétiens dans leur zèle à être « divers » et « inclusifs ». 
Je suis très heureux de signaler que tous les services ne sont pas « politiquement corrects ». Je suis 
certain que vous serez heureux de lire l’excellent soutien que nous avons reçu de l’Association 
canadienne des chefs de police (ACCP), ainsi que notre initiative emballante pour les membres de l’ACCP.  
 
Notre initiative d’offrir des t-shirts FCPO avec le message Dieu est notre refuge et notre force, une aide 
très présente dans les problèmes, a été très réussie - nous avons vendu 160 t-shirts! Grâce au généreux 
soutien de certains amis américains, nous avons maintenant des « dog tags » AAPC - Canada  avec ce 
même grand verset des Écritures. 
 Je vous encourage à écouter le podcast de J. Warner Wallace How To Find Peace In The Chaos Of 

Law Enforcement. 

En effet, ce sont des temps troublants - mais persévérez, gardez la foi! Soutenez-vous les uns les autres et 

laissez votre lumière briller! 
 
Que Dieu vous bénisse, 
 
Ron 
 
Association des Agents  

de la Paix Chrétien - Canada 

BP 20011 Nelson Rpo,  

Ottawa, Ontario  K1N 9N5 

Ph: (604) 200-FCPO (3276) 

fcpo.aapc@gmail.com 

www.fcpocanada.com 

Novembre, 2023 

https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
mailto:fcpo.aapc@gmail.com
http://www.fcpocanada.com/
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Où est Dieu ? 
Agent David Kerkhof, Représentant Ontario 
 

Assis dans ma voiture de patrouille, surveillant le lieu d'une double 

fusillade, j'ai commencé à réfléchir à notre situation en tant que 

société.  Ces dernières années ont été difficiles pour de nombreuses 

personnes dans le monde et, en tant que chrétiens, nous pouvons nous 

demander "Où est Dieu" ?  Nous avons vécu une pandémie mondiale 

avec des restrictions et des débats sur les vaccinations et les voyages.  

Les églises étaient divisées sur la question de rester ouvertes ou de 

devenir virtuelles.  De nombreuses églises ont perdu des membres. 

 

Le paysage de l'application de la loi a changé ces dernières années.  

George Floyd a été un point d'éclair pour de nombreux acteurs de la 

société occidentale et pour leurs opinions sur les forces de l'ordre. 

Des organisations comme « Black Lives Matter » et d'autres groupes 

anarchistes cherchent à financer, à déstabiliser et même à abolir la 

police. Là encore, nos églises se sont divisées, certaines 

dénominations s'alignant sur ces mouvements. Cette année, 11 noms 

ont été ajoutés à notre mémorial national pour ceux qui ont donné 

leur vie dans l'exercice de leurs fonctions.  La police est plus que 

jamais soumise à un examen minutieux.  Le recrutement est faible.  Les services ont du mal à trouver du 

personnel.  Les mutations se succèdent à un rythme effréné. 

 

Le soutien à la communauté LGBTQ+ s'est également accru.  Là encore, les Églises se divisent sur les 

questions de genre et de préférences sexuelles, beaucoup d'entre elles devenant des Églises « affirmatives 

».  Mon objectif ici n'est pas de débattre de cette question, mais de montrer comment nous sommes 

devenus divisés, même en tant que chrétiens, sur ces questions.  Et cela affecte le travail de la police, car 

cela remet en question les croyances des agents chrétiens.  Si vous vous opposez d'une manière ou d'une 

autre, vous êtes qualifié de « bigot » ou « d’homophobe » ou d’un « haineux ». 

 

Et puis, il y a d'autres problèmes mondiaux.  Les catastrophes naturelles : inondations et tempêtes, 

tremblements de terre, incendies, qui causent tellement de dégâts et de morts à travers le monde.  Nous 

sommes également témoins de la volatilité politique avec la guerre en Ukraine et maintenant la guerre au 

Moyen-Orient. Ces événements sont très préoccupants, car ils entraînent la perte de vies humaines.  Et la 

brutalité avec laquelle cela se produit nous pousse à nous interroger. 

Je sais, cela ressemble à beaucoup de mauvaises nouvelles, mais nous y sommes tous confrontés.  

Beaucoup d'entre nous souffrent.  J'ai moi-même réagi au suicide d'un collègue il y a quelques semaines.  

La foi est mise à rude épreuve.  Matthieu 24 est un passage intéressant à lire en ces temps où nous pensons 

aux signes et à la fin de l'ère : 

« Vous entendrez parler de guerres et de bruits de guerres. Ne vous inquiétez pas, car il faut que cela 

arrive, mais la fin n'est pas encore venue. Car une nation s'élèvera contre une nation, un royaume contre 

un royaume, et il y aura des famines et des tremblements de terre en divers lieux. Tout cela n'est que le 

commencement des douleurs de l'enfantement ». Matthieu 24:6-8 (ESV) 

Cst. David Kirkoff (and Scout) 

https://www.chch.com/hamilton-k9-retirement/
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J'entends cette question tout le temps, même de la part de ma femme et de mes enfants : Pourquoi les 

mauvaises choses arrivent-elles aux bonnes personnes ? C'est une question très ancienne.  L'une de mes 

citations préférées à ce sujet est celle de R.C. Sproul Jr : « Pourquoi les mauvaises choses arrivent-elles 

aux bonnes personnes ? Cela n'est arrivé qu'une seule fois, et IL s'est porté volontaire ». Mes amis, nous 

vivons dans un monde pécheur.  Et en tant que chrétiens, nous ne sommes pas à l'abri.  Pourquoi ?  Parce 

que nous sommes nous-mêmes des créatures pécheresses.  Nous méritons en fait la colère de Dieu, 

comme il est écrit : « Aucun n'est juste, non, pas même un seul ; personne ne comprend, personne ne 

cherche Dieu. Tous se sont détournés, tous sont devenus sans valeur, aucun ne fait le bien, pas même un 

seul ». Romains 3:10-12 (ESV) 

Ainsi, de mauvaises choses arrivent à de mauvaises personnes, et nous en faisons partie.  Si le salut était 

basé sur les œuvres, aucun d'entre nous n'y parviendrait.  Le Catéchisme de Heidelberg résume cela dans 

le Jour des Seigneurs 2, Question & Réponse 5 : « Q. Pouvez-vous vivre parfaitement tout cela ? R. Non. 

J'ai une tendance naturelle à haïr Dieu et mon prochain ». 1 Rom. 3:9-20, 23 ; 1 Jean 1:8, 10 2 Gen. 6:5 

; Jer. 17:9 ; Rom. 7:23-24 ; 8:7 ; Eph. 2:1-3 ; Tite 3:3 

Alors, quelle est la réponse à toute cette misère et à ce désespoir dans le monde ?  Prenez le temps de lire 

le livre de Job - l'un de mes livres préférés. Il était considéré comme un homme « bon » selon les normes 

de la société. Satan pensait pouvoir briser Job. Il a demandé à Dieu s'il pouvait essayer de le tuer et Dieu 

l'a laissé faire à la seule condition que sa vie soit épargnée. Job a tout perdu : ses récoltes, son bétail et 

même ses enfants ont été tués. Il est passé de tout à rien, puis il a été frappé par la maladie. Pourtant, il a 

gardé la foi. Sa femme lui dit : « Tu tiens encore à ton intégrité ? Maudis Dieu et meurs ! ». Mais il lui 

répondit : « Tu parles comme le feraient des 

femmes insensées. Recevrons-nous le bien de 

Dieu, et ne recevrons-nous pas le mal ? En tout 

cela, Job n'a pas péché avec ses lèvres ». Job 2:9-

10 (ESV). En fin de compte, Job n'a jamais perdu 

la foi et Dieu l'a récompensé. 

 

Mes amis, souvenons-nous que Celui qui est 

éternellement bon a porté la colère de Dieu en 

notre nom.  Il nous a tellement aimés qu'il a pris 

sur lui le châtiment éternel de chacun d'entre nous 

et qu'il a vaincu la mort (Jean 3:16).  Jésus-Christ 

est toujours notre réponse.  Il n'est pas parti.  Il est 

très présent et il souffre de voir la souffrance 

humaine.  C'est pourquoi il a supprimé notre 

châtiment éternel.  C'est pourquoi nous sommes 

tous appelés à nous repentir de nos péchés et à 

croire que Jésus est celui qui a supprimé le 

châtiment qui nous était dû.  Cela ne signifie pas 

que nous sommes à l'abri du péché ou des 

souffrances de ce monde, mais il promet d'être 

avec nous à travers tout cela.  Et si nous croyons 

dans la repentance et la foi, il mettra un jour fin 

à nos souffrances et nous fera entrer dans la vie 

éternelle avec lui.  Quel jour glorieux ce sera ! 
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  Crise de foi 
Rory Gamble, shérif, agent de la sécurité publique et de la paix communautaire, Grande Prairie (Alberta) 

 

Quand j'ai perdu mon premier fils, Sheamus, j'ai eu 

une crise de foi ; J'étais en colère contre Dieu et j'en 

ai blâmé pendant plusieurs années. C’est le problème 

avec notre Père céleste : même si vous êtes en colère 

contre lui, il vous aime toujours. L’amour d’un père 

est inconditionnel et éternel. Ce n’est que lorsque ma 

femme a eu une liaison et m’a abandonné que j’ai 

trouvé du réconfort dans la Bible parce que je 

souffrais. Petit à petit, ma foi est revenue et elle est 

devenue plus forte. Ma prochaine et plus grande 

épreuve de foi viendrait.  

 

Le 27 septembre 2020, mon fils Elijah est mort dans 

mes bras lorsque son cœur s'est arrêté. Mon fils a vécu 

31 minutes et j'ai dû suivre le chemin pour survivre à 

deux de mes fils. J'ai lu le Psaume 23 à mon fils et je 

le lisais à mon fils le jour de son anniversaire et d'autres jours fériés. Cela me rappelle toujours que Dieu 

est avec moi et Elie et que nous ne sommes pas seuls, en particulier que mon garçon habite dans la maison 

du Seigneur et qu'il n'y a pas de plus grand père qui s'occupe de mon fils.  

 

J'ai eu une deuxième crise de foi après la mort 

d'un autre de mes enfants. J'ai supplié Dieu 

dans cet hôpital de me prendre à ma place. 

J'ai crié après Dieu parce que le chagrin était 

trop lourd à supporter pour moi. Je criais 

souvent après Dieu mais comme tout père, il 

m'écoutait crier de douleur et n'a jamais cessé de m'aimer. J'ai pardonné à Dieu et je sais que mon fils ne 

souffre plus. Que si je dois vivre avec la douleur pour qu’il ne le fasse pas, je porterai volontiers ce 

fardeau. Je ne porte pas ce fardeau seul et Dieu marche avec moi pendant que je souffre. La foi est 

toujours facile lorsque la route est plate et droite, c’est à travers l’adversité et en mettant notre foi à 

l’épreuve que nous devenons vraiment pieux. Même si j'étais en colère contre Dieu pour avoir pris mes 

fils, il n'a jamais cessé de m'écouter ou de marcher avec moi.  

 

J'enseigne l'école du dimanche car je trouve que cela 

m'apporte des moments de paix après mon chagrin. J'ai 

toujours porté ma bible de poche au cours des 23 dernières 

années dans les forces de l'ordre, car je trouve du réconfort 

dans la souffrance lorsque je lis ma Bible. Ma foi m’a permis 

de surmonter de nombreux traumatismes, que ce soit en 

uniforme ou hors de l’uniforme.  

 

Que Dieu bénisse, 

 

Rory 

Shérif Rory Gamble 

La foi est toujours facile lorsque la route est plate et 
droite, c’est à travers l’adversité et en mettant notre 
foi à l’épreuve que nous devenons vraiment pieux. 

Ma foi m’a permis de surmonter de 
nombreux traumatismes, que ce soit 
en uniforme ou hors de l’uniforme. 
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Honnêteté 
Rév. John Kurish 

Je voudrais tout d'abord remercier Aaron D'Anthony Brown de m'avoir aidé à 

rédiger les grandes lignes de ce sujet.  Aaron, je te bénis. 

 

L'honnêteté est un aspect de la nature humaine dont on a désespérément besoin 

aujourd'hui. 

Il semble presque que le mensonge soit considéré comme la norme pour tellement 

de gens et pourtant, en tant que fils/filles du Royaume de Dieu, nous savons qu'il 

ne peut en être ainsi dans nos vies.  

Dans Matthieu 5:37, nous lisons : "Mais que votre 'oui' signifie 'oui' et que votre 

'non' signifie 'non'.  Tout ce qui est plus que cela vient du malin". 

 

Oui, notre culture actuelle a besoin d'honnêteté.  Le genre d'honnêteté qui dit la vérité, pas ma vérité ou la 

vôtre.  Non seulement à l'extérieur de l'église, mais aussi à l'intérieur de l'église.  Il semble que nous nous 

soyons tous habitués à l'affirmation, trop habitués à se mettre en accord et trop sensibles au conflit.  En 

conséquence, notre capacité à être honnêtes les uns envers les autres a été reléguée au second plan. 

 

Nous nous justifions en pensant qu'avec moins d'honnêteté, nous pouvons avoir des relations plus riches et 

plus abondantes, mais quelle authenticité, quelle piété peut avoir une relation sans honnêteté ?   

Êtes-vous une personne honnête ? 

 

Nous sommes nombreux à revendiquer ce titre, mais cela 

ne nous empêche pas d'appeler « amis » tous ceux que 

nous connaissons, même si nous venons à peine de les 

rencontrer, ni de cacher la critique à une personne qui a 

terriblement besoin de l’entendre.  Et puis, il y a ceux qui 

racontent des mensonges purs et simples pour éviter les 

conséquences.  Les personnes vraiment honnêtes sont 

moins nombreuses que celles qui le prétendent, même parmi les croyants.  Pourtant, en tant que chrétiens, 

nous devrions toujours nous efforcer de faire en sorte que la perception que nous avons de nous-mêmes 

corresponde à la réalité.  Il suffit de se rappeler ce que Jésus a dit à ses disciples dans Matthieu 5:37. 

 

Aujourd'hui, nous sommes constamment tentés de mélanger nos oui et nos non, tout en essayant de ne pas 

offenser, de nous entendre et de faire la paix.  Nous nous efforçons de rester dans le camp de tout le monde 

et nous évitons de dire quoi que ce soit qui puisse être considéré comme un jugement.  Non seulement les 

Écritures portent des jugements et nous appellent à faire de même, mais elles nous exhortent à porter des 

jugements honnêtes.  Nous appelons un chat un chat, une femme une femme, un homme un homme, et rien 

d'autre.  Considérez ce que dit Proverbes 12:22 : « Les lèvres menteuses sont détestables pour le Seigneur, et 

les gens fidèles font ses délices. » 

 

Jésus a choqué durant Son temps sur cette terre.  Les chefs juifs, les Romains et les Pharisiens le méprisaient.  

La société haïssait tellement Jésus qu'Il a été crucifié.  Néanmoins, Il a répandu la vérité, en connaissant les 

conséquences. Son message est toujours d'actualité et Ses enseignements continuent d'offenser. Nous sommes 

appelés à vivre comme le Christ.  Nos modes de vie, nos paroles et nos actions peuvent offenser.  Il y aura 

des conséquences.  C'est le résultat naturel lorsque nous vivons à contre-courant du monde.  Mais grâce au 

Christ, nous connaissons tout l'impact de l'honnêteté.  L'honnêteté a le potentiel d'apporter la confrontation, 

la blessure et le défi, ces choses que nous cherchons désespérément à éviter. 

Rév. John C. Kurish 

Mais que votre "oui" signifie "oui" et que 
votre "non" signifie "non". Tout ce qui est 
plus que cela vient du malin. Matthieu 5:37 
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Pourtant, l'honnêteté est ce que Dieu attend de nous.  Bien qu'il y ait des inconvénients, il y a aussi une myriade 

d'avantages, comme le fait d'être des personnes fidèles qui font les délices du Seigneur.  Peut-être cherchez-

vous à réévaluer votre vie et à devenir plus honnête, mais vous demeurez chambranlant concernant le pourquoi 

que nous devrions être honnêtes. 

 

La sagesse et la raison n'ont pas encore convaincu.  Ou peut-être avez-vous besoin de motivation pour 

surmonter certaines habitudes malhonnêtes.  En poursuivant ce trait de caractère, voici quelques avantages 

auxquels vous pouvez vous attendre : 

 

1.  Connection avec Dieu 

 

Sans honnêteté, nous nous empêchons d'avoir une relation authentique avec Dieu.  L'Écriture parle de 

confesser nos péchés et de prier le Seigneur.  La malhonnêteté nous empêche de le faire efficacement.  À 

l'inverse, lorsque nous sommes honnêtes, nous nous connectons à Dieu plus souvent et à un niveau plus 

profond.  Nous recevons le pardon de nos péchés parce que nous le demandons sincèrement. 

 

2. Des relations plus fortes 

 

L'honnêteté peut briser des relations, mais celles qui s'effondrent ne sont pas enracinées dans une foi ni dans 

des valeurs communes.  Au contraire, les relations pieuses bénéficient de l'honnêteté parce que chacun reste 

sur la même longueur d'onde et est ouvert à l'affirmation sincère et à la réprimande aimante. 

 

3. Décourager le péché 

 

Si nous ne pratiquons pas l'honnêteté, nous nous faisons les complices du péché.  Il arrivera un moment, 

lorsqu’une personne pratiquant ouvertement le péché nous invitera, plusieurs fois, à l'affirmer, à le célébrer 

ou même simplement à le tolérer.  Cette invitation est l'occasion pour nous d'être honnêtes et de dénoncer le 

péché.  Cela ne veut pas dire que nous faisons toujours connaître nos opinions, mais cela signifie que si on 

nous le demande, nous donnons la vérité.  Nous ne nous promenons pas avec une puce sur l'épaule en pensant 

que nous avons la réponse parce que nous sommes honnêtes. Non. Nous vivons humblement avec l'intention 

d'aimer honnêtement les gens parce qu'ils sont la création de Dieu. 

 

4. Forger le caractère 

 

L'honnêteté forge le caractère de nos interlocuteurs ainsi que le nôtre, car elle fait de nous des personnes 

intègres.  Nous pratiquons ce que nous prêchons.  En outre, l'honnêteté nous permet de rendre des comptes 

les uns aux autres et à Dieu. 

 

5. Apporter des changements 

 

Vous ne pouvez pas changer un problème dans votre vie sans d'abord reconnaître le problème.  L'honnêteté 

nous aide à poser un diagnostic, ce qui nous permet d'identifier les solutions potentielles et les failles qui nous 

ramènent au problème.  L'honnêteté nous permet d'initier ces changements en nous-mêmes et chez les autres, 

déclenchant un changement qui affecte une personne, la communauté et au-delà.  Lorsque nous permettons à 

notre "oui" de signifier "oui" et à notre "non" de signifier "non", nous renonçons à la peur des conséquences 

et nous devenons ainsi de meilleures personnes, des personnes qui font les délices du Seigneur. 

 

Rév. John C. Kurish 

Durham Christian Fellowship 

 

https://dcfchurch.ca/
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Le hors-la-loi (1ère partie)   
Agent. Bruce Ewanyshyn, Aumônier, service policier de Brandon  

 

Le mot "nutrition" évoque l'idée de maintenir le corps en bonne 

santé en étant attentif aux types d'aliments que nous 

consommons et à leur valeur pour fournir de l'énergie tout en 

maintenant un niveau sain de subsistance pour tous les organes 

et toutes les fonctions. Nous nous efforçons de trouver un 

équilibre entre le plaisir de nos papilles gustatives et le choix 

d'aliments essentiels que notre corps décompose efficacement. 

L'assouvissement de nos papilles gustatives par des aliments 

riches en sucres, en graisses et en sels est contraire à la loi de 

notre corps. Bien que nous sachions qu'il vaut mieux ne pas se 

nourrir de fast-foods, de boissons gazeuses et de desserts après 

chaque repas, certains ignorent les méfaits de ces aliments sur 

leur organisme. Ainsi, ce qui devrait être proscrit est davantage 

permis. Les conséquences d'habituellement s’alimenter chez « les proscrits » de la gourmandise sont un 

risque accru de maladies cardiovasculaires, d'accidents vasculaires cérébraux, de diabète de type 2, 

d'obésité et de syndrome métabolique. Un choix judicieux consiste à mettre le hors-la-loi à la porte et à 

adopter ce que l'on sait être bon pour son corps. C'est un avocat français, Jean Anthelme Brillat-Savarin, 

qui a écrit en 1826 : « Dis-moi ce que tu manges, je te dirai ce que tu es ». L'avocat plaidait en faveur 

d'un corps sain en le disant tel qu'il le voyait. En d'autres termes, vous êtes ce que vous mangez en ce qui 

concerne le fonctionnement de votre corps. 

 

L'âme fonctionne de manière très similaire, en ce sens que ce que nous laissons passer par nos yeux et 

nos oreilles affecte le bien-être de notre esprit, de notre volonté et de nos émotions. GIGO, ou « garbage 

in, garbage out » (l’entrée de déchets, la sortie de déchets), fait référence à l'idée que dans tout système, 

la qualité de la sortie est déterminée par la qualité 

de l'entrée. Le système le plus performant que 

nous ayons est notre intelligence. Elle est capable 

de choses étonnantes et lorsque nous appliquons 

notre imagination à la connaissance, il n'y a pas 

de limites à ce que nous pouvons découvrir. 

Lorsque nous nourrissons notre intellect de 

connaissances constructives, notre imagination 

peut concevoir des choses qui améliorent la 

qualité de vie des autres et de nous-mêmes. Quelqu'un a imaginé la propulsait des roues par l’essence 

ainsi que le moteur à combustion et l'automobile ont été conçus. Quelqu'un a imaginé s'envoler dans le 

ciel, et l'avion a été conçu. Quelqu'un a observé les raz-de-marée, a imaginé de les chevaucher, et la 

planche de surf a été fabriquée. Les découvertes qui améliorent notre vie deviennent de plus en plus 

évidentes au fur et à mesure que les connaissances dans les six domaines scientifiques s'associent à 

l'imagination tout en étant propulsées par la volonté humaine. Bien entendu, les émotions ont un rôle à 

jouer - elles peuvent être positives ou négatives. Il est important de comprendre que les émotions sont 

passagères et ne devraient pas être le facteur déterminant qui empêche l'esprit et la volonté de progresser. 

Agent Bruce Ewanyshyn 

Alors que ceux qui consacrent leur carrière à 

la science et à la technologie disposent d'un 

lieu qui facilite l'acquisition de connaissances 

constructives, nous, en tant qu'officiers de 

police, n'avons pas le luxe de disposer d'un 

environnement stérile ou contrôlé. 

http://police.brandon.ca/chaplaincy-program
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Alors que ceux qui consacrent leur carrière à la 

science et à la technologie disposent d'un lieu qui 

facilite l'acquisition de connaissances 

constructives, nous, en tant qu'agents, n'avons 

pas le luxe de bénéficier d'un environnement 

stérile ou contrôlé. Cependant, la majorité des 

hommes et des femmes qui choisissent une 

carrière dans la police, moi y compris, 

poursuivent cette vocation en sachant qu'il y a de 

l'instabilité dans un environnement de travail incontrôlé et imprévisible. Nous acceptons et recherchons 

l'aventure en ayant la possibilité de relever les défis de la résolution de situations dynamiques et souvent 

chaotiques. Souvent, nos appels de service nous donnent l'occasion de mettre en œuvre nos connaissances 

et nos compétences pour ramener le calme dans le chaos. Nous nous réjouissons de l'interaction avec les 

hors-la-loi, ceux qui ont un casier judiciaire plus long que le bras, et nous cherchons à les appréhender et 

à déjouer leurs plans visant à prospérer grâce aux fruits des crimes contre les personnes. Ces hors-la-loi 

nous apparaissent clairement lorsqu'ils commettent des crimes contre les lois qui visent à protéger toutes 

les personnes au sein de la société. C'est le dynamisme et le défi que représente le traitement des hors-la-

loi et des situations hors-la-loi qui attirent certains types de personnalité. Cependant, avec le temps, les 

défis mêmes que nous avons relevés au cours des premières années d'activité policière peuvent avoir des 

effets résiduels sur notre âme. 

 

La GIGO incontrôlée est une menace constante pour le bien-être de l'âme de chaque policier. En tant 

qu'agent d’identité en science forensique, je ne peux pas choisir le type de scènes de crime sur lesquelles 

j'enquête. Lorsqu'un meurtre brutal est commis sous ma surveillance, je n'ai pas le luxe de refuser de 

servir, et je ne voudrais pas mettre l'un de mes deux collègues dans une situation que je ne serais pas prêt 

à gérer. Les détectives qui interviennent pour enquêter sur un meurtre n'ont pas la possibilité d'éviter les 

entretiens avec les proches de la victime et les témoins du crime. Les patrouilleurs et les premiers 

intervenants qui ont prêté serment de protéger et de préserver la vie doivent prendre des mesures pour 

sauver la vie du délinquant le plus dépravé qui a été blessé alors qu'il a sauvagement ôté la vie à une autre 

personne. Ils ne peuvent pas détourner les yeux des victimes qui se vident de leur sang pendant qu'ils 

tentent de soigner de multiples blessures. Ils ne peuvent pas se boucher les oreilles pour ne pas entendre 

les derniers sons de la victime haletant pour son dernier souffle d'air. Ces crimes traumatisants, les crimes 

domestiques, les vols, les agressions sexuelles, en particulier contre les enfants, sont le GIGO qui affecte 

l'âme de chaque secouriste et de chaque agent des unités spécialisées qui s'engage dans ces enquêtes. 

Nous ne pouvons pas éviter le hors-la-loi intangible - le résidu de voir et d'entendre, de goûter et de 

toucher et de ressentir les situations qui s'installent dans notre âme. Les services de police de tout le 

Canada reconnaissent l'importance de la formation et des ressources mises à la disposition des premiers 

intervenants pour les aider à faire face à ces situations. 

 

L'aumônerie est un concept qui a été introduit pour la première fois auprès des soldats en reconnaissance 

du fait que la guerre ne produisait pas que des blessures physiques. Les généraux militaires ont reconnu 

que les soldats qui s'accrochaient à l'espoir face aux situations les plus graves et les plus accablantes 

étaient ceux qui persévéraient contre vents et marées, affrontant leurs peurs et les surmontant. Les 

aumôniers militaires avaient pour mission d'encourager, de soutenir et d'apporter de l'espoir à l'esprit de 

chaque soldat. Leur rôle était de réconforter, de prier et d'animer les services du dimanche en diffusant 

des messages inspirants à ceux qui reconnaissaient les bienfaits d'une vie spirituelle forte. Les aumôniers 

étaient appelés à fournir des services de conseil pieux dans la vie et dans la mort, répondant aux besoins 

Le maintien de l'ordre ne produit pas que 

des blessures physiques et mentales. Si nous 

identifions facilement les hors-la-loi 

physiques auxquels nous avons affaire, il 

existe des hors-la-loi intangibles, c'est-à-dire 

tous les "déchets" résultant de la gestion de 

situations instables, tour après tour. 
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spirituels des soldats de toutes confessions ou ceux sans confession. Au fur et à mesure qu'une mosaïque 

de cultures enveloppait un lieu géographique, la présence d'origines religieuses multiples augmentait, 

diversifiant ainsi une région grâce à des personnes ayant des besoins spirituels différents. Le facteur le 

plus important au milieu de cette diversification est la reconnaissance par l'aumônerie que le bien-être 

spirituel est une composante importante du bien-être général d'une personne, qui ne se limite pas au bien-

être du corps et de l'âme. En tant qu'agent de police, lorsque j'ai reçu ma formation initiale R2MR (Road 

to Mental Readiness / Le chemin vers la préparation mental), un volet était consacré au bien-être spirituel 

des agents de la paix. Le R2MR original était basé sur le modèle d'instruction militaire. Aujourd'hui, la 

dernière version de R2MR pour la police est dépourvue de toute formation et de toute référence au bien-

être spirituel. 

 

Le travail de police ne produit pas que des blessures physiques et mentales. Si nous identifions facilement 

les hors-la-loi physiques auxquels nous avons affaire, il existe des hors-la-loi intangibles, à savoir tous 

les déchets accumulés au fil des tournées dans des situations instables. Nos yeux et nos oreilles sont 

soumis à des stimuli visuels et auditifs de manière répétée, quart après quart. Nous ne sommes pas conçus 

pour être exposés à un tel chaos jour après jour. L'homme et la femme, créés par Dieu, devaient vivre 

dans un environnement paisible. Bien que la plupart d'entre nous aiment l'aventure et les défis, la violence 

n'est pas une composante de l'aventure que nous pouvons laisser subsister dans notre corps, notre âme et 

notre esprit sans finir par en subir les conséquences néfastes. Lorsque nous sommes confrontés à la 

dépravation d'une personne par le biais d'un crime violent, nous sommes amaigris physiquement, 

mentalement et spirituellement. Nous disposons d'outils pour gérer le physique et le mental, mais qu'en 

est-il du spirituel ? 

 

C'est un domaine où les aumôniers, en tant que guides spirituels, peuvent apporter leur aide. Non, il ne 

s'agit pas de pratiquer des exorcismes à la manière d'Hollywood ; il s'agit d'apporter la paix au policier 

par des paroles de soutien et d'encouragement et, s'il le souhaite, par une prière réconfortante. En tant 

qu'agent de police, nous savons que le mal est réel et même avant d'embrasser la foi, j'ai eu des 

conversations avec d'autres officiers au cours desquelles nous avons reconnu que le mal était présent. Je 

n'étais pas un policier croyant lorsque j'ai traité l'homme qui a poursuivi, traqué et brutalement assassiné 

l'agent de la GRC Dennis Strongquill à Russell, 

au Manitoba, en décembre 2001. Je me souviens 

encore d'avoir été dans le bloc A du Centre 

correctionnel de Brandon, d'avoir tenu la main du 

tueur de flics Robert Sand et de l'avoir regardé 

dans les yeux pendant le processus de prise 

d'empreintes digitales. Ses yeux étaient si 

sombres et son attitude si arrogante que j'ai senti 

un mal tangible émaner de lui. Je n'avais pas 

besoin d'une formation spirituelle pour 

reconnaître une présence spirituelle maléfique. Nous avons un corps qui contient une âme et porte un 

esprit. L'esprit de Sand était tourmenté et ses yeux révélaient ce qu'il y avait dans son âme. Seul Sand 

connaît les détails des situations qui l'ont amené à embrasser le mal qui a mis fin à la vie terrestre de 

l’agent Dennis Strongquill. 

 

Les psychologues, les psychiatres, les équipes 

de soutien par les pairs et les équipes de 

bien-être des employés sont inestimables. 

Cependant, il reste un domaine qui est 

constamment négligé, à savoir l'esprit. 
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Personnellement, ma responsabilité est de 

m'assurer que je me porte bien dans mon corps, 

mon âme et mon esprit afin de pouvoir être avec 

amour et efficacité le mari, le père spirituel, le 

grand-père, l'ami, le pair, le policier, l'aumônier, 

le ministre et tous les autres rôles et missions 

dans lesquels Dieu m'a appelé. Dieu a un plan et 

un but pour chaque personne créée sous le soleil 

; « Car je connais les projets que j'ai formés sur 

vous, déclare l'Éternel, projets de prospérité et non de malheur, projets d'espérance et d'avenir pour vous. 

» Jérémie 29:11 [NIV]. Le plan consiste à bien vivre chaque jour, sans l'influence d'un « hors-la-loi » 

tapi à l'intérieur. Le hors-la-loi a l'intention de nous détourner des plans de Dieu et de nous priver de toute 

espérance, de sorte que notre avenir s'en trouve écourté. Robert Sand n'a pas été créé mauvais car Dieu 

ne fait pas acception des personnes. (Actes 10 : 34). 

 

Ainsi, Jérémie 29:11 s'applique tout autant à Sand qu'à chacun d'entre nous, que nous travaillions dans le 

domaine de l'application de la loi, de l'aumônerie, de l'administration pénitentiaire ou de toute autre 

vocation à laquelle Dieu nous a appelés. Dieu ne nous appelle pas au chaos et à l'anarchie, mais à l'ordre 

et à un esprit sain (2 Timothée 1:7). Le hors-la-loi nous appelle au désordre, à la confusion et au chaos. 

Il est subtil et séduisant, mais ses méthodes ne sont pas un mystère pour ceux qui cherchent la vérité et 

désirent avoir un esprit sain. J'ai intitulé ce message « Hors-la-loi 1ère partie » parce que j'ai l'intention 

d'écrire un message de suivi, qui se concentrera davantage sur le hors-la-loi spirituel que nous rencontrons 

tous les jours.  

 

Jusqu'à la prochaine fois, soyez prudents et prenez bien soin de vous.  

 

 

 
 

 
 
 
 

 
 

En mémoire 

Cst. Rick O’Brien                    

Fin de quart                         

Sept 22, 2023 

Follow us on  

Podcast 
How To Find Peace In The Chaos Of 

Law Enforcement 

par J. Warner Wallace 

« Car je connais les desseins que j'ai sur 

vous, déclare le seigneur, desseins de vous 

faire prospérer et non de vous nuire, desseins 

de vous donner de l'espérance et un avenir » 
Jérémie 29:11 [NIV] 

https://twitter.com/CanadianFcpo
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://www.cbc.ca/news/canada/british-columbia/rcmp-officer-rick-o-brien-1.6976614
https://www.facebook.com/FCPO-Canada-946347982093919
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
https://twitter.com/CanadianFcpo
https://www.thethinbluelife.com/podcasts/nature-of-law-enforcement-podcasts/how-to-find-peace-in-the-chaos-of-law-enforcement-podcast/
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Nous avons le choix 
Le sergent. Dino Doria (à la retraite), directeur de l’Ontario 

  
Au cours des deux dernières années, j'ai remarqué que de nombreux agents 
que je rencontre se sentent dépassés par le découragement, l'anxiété et le 
stress. Beaucoup ont exprimé leur frustration face à l’anarchie et au manque 
de soutien alors qu’ils essayaient d’assurer la sécurité des rues. Trop 
d’officiers ont été tués dans l’exercice de leurs fonctions – un événement très 
triste et devenu trop courant. Lors de mon discours avec les officiers, 
beaucoup ont demandé des prières. Un soutien accru est nécessaire pour 
assurer la sécurité des citoyens dans leurs communautés 
 
Le programme capture et  remise en liberté n'a pas aidé pour de nombreuses 

raisons. Cela a créé un climat de récidive criminelle parce qu'il n'y a aucune conséquence. Ces 
facteurs d’anarchie suscitent un climat de désespoir, de découragement, d’anxiété et de stress. Cela 
m'a incité à écrire cet article comme rappel à tous les premiers intervenants. La bataille contre le 
découragement, le stress et l’anxiété commence dans le domaine de notre esprit et de notre 
processus de pensée.  
 
Peu importe ce que nous traversons dans la vie, ce n’est que pour une brève saison. Concentrons-
nous plutôt sur le fait que nous ne sommes que des pèlerins sur cette terre – notre demeure éternelle 
est au ciel. Nous nous rappelons que nous avons le choix d’être victorieux ou vaincu dans chaque 
situation et à chaque saison.  
 
Il est intéressant de voir comment Jésus a formulé le commandement : « Que votre cœur ne soit pas 
troublé ». Il n’a pas simplement demandé à ses disciples d’essayer d’éviter d’être craintifs ou anxieux. 
Le fait qu’Il leur dise d’éviter de laisser leur cœur être troublé est la preuve que nous avons le contrôle 
sur la façon dont nous réagissons aux fardeaux de la vie. La façon dont nous réagissons à ce que nous 
vivons et le sens que nous attribuons à l’événement augmenteront ou diminueront notre niveau 
d’anxiété. Nous avons le choix de ce que nous alimentons dans notre processus de réflexion.  
 
Quand nous disons que Dieu nous élève de la terre, nous disons en réalité qu’il nous sort des 
philosophies limitées qui prévalent dans le monde. Il nous sort de nos préoccupations étroites et 
égocentriques et nous donne une idée de sa grandeur, de sa puissance et de son amour. Nous avons 
également notre part dans cette équation de la victoire ou de la défaite. La Parole de Dieu utilise 
l’expression « garde ton cœur et ton esprit ».  
 
Les LEO savent que pour servir et protéger efficacement, nous devons toujours être sur nos gardes 
et activement attentifs à la manière dont nous traitons nos pensées pendant et après l'événement. 
Nous oublions souvent que la protection de notre processus de pensée est aussi importante que 
l’événement lui-même. En tant que croyants au Christ, nous savons que le combat appartient au 
Seigneur : demandez au Saint-Esprit de neutraliser le processus de pensée négatif et de vous guider 
vers sa parole qui vous soutiendra quotidiennement et vous conduira à toute la vérité. Saint Paul dit 
: « Nous capturons toute pensée pour la rendre obéissante au Christ » (2 Corinthiens 10 : 5). Lorsque 

 Sgt. Dino Doria (Ret’d.) 
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nos esprits sont concentrés sur Christ, nous expérimentons sa paix parfaite qui garde notre esprit et 
notre cœur. Ésaïe 26 : 3, déclare « Tu garderas en parfaite paix celui dont l'esprit est ferme, parce 
qu'il a confiance en toi. Ayez confiance en l'Éternel pour toujours, car l'Éternel, l'Éternel, est le Rocher 
éternel. Il humilie ceux qui habitent en haut, il abaisse la ville élevée ; il le nivelle jusqu'au sol et le 
jette jusqu'à la poussière ». Garder nos esprits avec la vérité biblique cachée dans nos cœurs 
bloquera les mensonges qui tentent de se frayer un chemin dans notre cœur et notre esprit. Voici 
quelques-unes de ces vérités bibliques à prendre en compte pour protéger votre cœur et votre 
esprit.  
 
Romains 12 : 2 « Ne vous conformez pas à ce monde, mais soyez transformés par le renouvellement 
de votre intelligence, afin que, par l'épreuve, vous puissiez discerner quelle est la volonté de Dieu, 
ce qui est bon, agréable et parfait. » 
 
2 Corinthiens 4 :16 « Nous ne perdons donc pas courage. Même si notre moi extérieur dépérit, notre 
moi intérieur se renouvelle de jour en jour.  
 
Philippiens 4 :6-7 « Ne vous inquiétez de rien, mais en toute situation, par la prière et la supplication, 
avec actions de grâces, présentez vos demandes à Dieu. Et la paix de Dieu, qui transcende toute 
intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ ».  
 
Ésaïe 41 « Ne craignez donc pas, car je suis avec vous ; ne soyez pas consterné, car je suis votre Dieu. 
Je te fortifierai et je t'aiderai ; Je te soutiendrai de ma droite droite. "Tous ceux qui s'irritent contre 
toi seront sûrement honteux et déshonorés ; ceux qui s'opposent à toi ne seront rien et périront".  
 
Oui, nous avons le choix ! En tant que chrétiens, nous ne combattons PAS pour la victoire – nous 
nous battons à partir d’une victoire. Notre Seigneur a vaincu la mort et a donné gratuitement à 
chaque croyant la vie éternelle 
 
Dino Doria MSc 
 

T-Shirts FCPO 
 
Nous avons encore quelques t-shirts à vendre (30,00$). 

Le stock restant est de:  
 

Pour des hommes Aux femmes 
2 grands 1 petit 
2 moyen 1 moyen 
 1 grand 
 1 très grand 

 
         Faites-nous savoir si vous en souhaitez un (e-mail : fcpo.aapc@gmail.com). Un super cadeau de Noël ?  

 

Quand ils sont partis - ils sont partis  

mailto:fcpo.aapc@gmail.com
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Qui je suis? 
Insp. David Ossinger, représentant de Terre-Neuve-et-Labrador. 

 

Salutations à mes frères et sœurs en Christ.  On m’a 

demandé de préparer quelque chose pour ce numéro du 

Peacemaker afin que je me présente comme le nouveau 

représentant de Terre-Neuve-et-Labrador.   

 

Ma femme, Nancy, et moi sommes parents de 4 enfants 

âgés de 12 à 21 ans.  Au cours de ma carrière de 23 ans 

à la GRC, j’ai été affecté dans la vallée du Fraser, en 

Colombie-Britannique, dans le nord de la Colombie-

Britannique et à Terre-Neuve, où je suis actuellement 

agent des opérations pour la moitié est de l’île.   

 

C’est donc assez normal comme information 

d’introduction. Lorsque j’essaie de transmettre qui je 

suis aux autres, c’est ce que je fais par défaut.  Ce sont 

des détails à mon sujet que je suis fier de partager.  

Inoffensifs, n’est-ce pas?  Jusqu’à un certain point.  Tant 

que ces détails n’effacent pas la description la plus vraie et la plus haute de qui je suis. 

 

Je suis un enfant de Dieu profondément aimé, constamment pardonné. Cela semble simple, n’est-ce pas?  

Mais embrasser cette identité n’est pas très facile.  Je suis constamment tenté d’utiliser mes paramètres 

par défaut, qui consistent en trois mensonges qui, à mon avis, guident les décisions et les comportements 

des agents d’application de la loi et des criminels.  Ces mensonges m’ont d’abord été signalés dans une 

série de sermons d’Henri Nouen intitulée « Être aimé », et ont joué un rôle déterminant pour m’aider à 

embrasser ma véritable identité plus pleinement et profondément que je ne l’aurais jamais cru possible.   

 

Le premier mensonge est « Je suis ce que j’ai ».  Cette croyance me pousse à orienter ma vie autour 

d’avoir de belles choses, et d’être jaloux des autres qui ont plus et de meilleures choses que moi.  Comme 

un jeune homme, cela est apparu dans la certitude que je n’étais rien si je n’avais pas une voiture pour 

me déplacer.  J’ai rencontré des gangsters qui étaient particulièrement vulnérables à ce mensonge, 

risquant littéralement tout pour qu’ils puissent être vus avec des voitures, des montres et des vêtements 

flashy.  Je peux facilement devenir fier de ma famille, de ma maison, ou de tout ce que je permets pour 

effacer mon identité en Christ. 

 

Le deuxième mensonge est « Je suis ce que je fais ». En tant que policier, j’ai été particulièrement 

vulnérable à cette situation.  Bien que ce soit une profession noble et pieuse, j’ai été coupable de vouloir 

que mon travail soit plus glamour et excitant qu’il ne l’est souvent.  Je me suis lancé tête baissée dans 

des affectations qui offrent un certain « cool factor », même au détriment de ma vie spirituelle et 

familiale.  C’est le chemin vers une forme de « workaholisme », où nous prétendons que nous nous 

martyrisons pour la justice alors que nous ne faisons que nourrir notre ego. 

 

Le troisième mensonge est « Je suis ce que les gens disent de moi ». C’est le résultat de la pression 

exercée par les pairs. Quand je tombe amoureux de celui-ci, je suis enclin à me forcer de m’intégrer - 

Insp. David Ossinger 
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même dans des endroits où je n’ai pas à être. Cela peut prendre la forme de se conformer aux exigences 

de la dernière tendance des médias sociaux. Cela peut nous amener à garder le silence lorsque nous 

savons que nous devons parler haut et fort, ce qui nous rend vulnérables à la corruption. Cela peut me 

pousser à cacher mes erreurs et défauts, même de ceux qui m’aiment et me soutiennent le plus. Elle 

forme la racine de la honte, que le malin utilise pour nous garder isolés et paralysés. 

 

Si je laisse mon identité être définie par ces mensonges, je me laisse à la merci de forces hors de mon 

contrôle alors que j’essaie d’atteindre des normes inaccessibles et en constante évolution.  Beaucoup 

mieux que j’embrasse ma véritable identité en tant qu’enfant bien-aimé de Dieu, né dans la royauté, 

cherchant à stocker des trésors au ciel.  Je terminerai en exhortant que nous respections la lettre de Paul 

à ceux qui sont aimés par Dieu et appelés à être Son peuple saint.  Romains 14:17-18 : Car le Royaume 

de Dieu n’est pas une question de manger et de boire, mais de justice, de paix et de joie dans le Saint-

Esprit, parce que quiconque sert Christ de cette façon plaît à Dieu ET reçoit l’approbation humaine. 

         

* Note de la rédaction : Nous remercions sincèrement Daniel Morrissey pour ses années de service à 

titre de représentant de T.-N.-L.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Faites connaître AAPC à vos collègues, votre famille et vos amis ! 

 

L'adhésion est gratuite ! Les membres reçoivent ce bulletin d'information trimestriel. Nous 

avons 2 types de membres : les membres réguliers (votants) sont destinés aux agents de la 

paix actuels ou à la retraite, tandis que les membres associés (sans droit de vote) sont 

destinés à tout chrétien qui est d'accord avec notre déclaration de foi.   

                                                            

Inscrivez-vous en ligne: www.fcpocanada.com 
 

http://fcpocanada.com/index.php?page=statement-of-faith
https://fcpocanada.com/join-fcpo.html


 

15 
 
 

Caleb "le flic" 
Lieutenant de police (à la retraite) et aumônier MC Williams 

 

Caleb dit "... Maintenant donc, DONNEZ-MOI CETTE MONTAGNE dont l'Éternel a parlé en ce 

jour-là ; car vous avez entendu ce jour-là comment les Anakim étaient là, et que les villes étaient 

grandes et fortifiées. Il se peut que le Seigneur soit avec moi et que je puisse les chasser comme le 

Seigneur l'a dit. (Josué 14 : 12, NKJV, italiques ajoutés) 

 

Alors, qui est ce type Caleb ? Et qu’y avait-il chez lui avec 

quoi nous, qui servons dans les forces de l’ordre, pouvons 

nous identifier ?  

 

Caleb, dans l’original hébreu, signifie « sincère » et « fidèle 

». Le contexte de l’Écriture enseigne qu’il était un guerrier 

qui suivait Dieu de tout cœur (« tout à fait ») et fidèlement et 

encourageait ceux qui l’entouraient à faire de même. Comme 

Christ, il venait de Juda. Et comme Christ, il était un lion de 

Juda.  

 

 

L'histoire biblique (c'est-à-dire qu'elle est vraie) de Caleb, un 

homme de Dieu fidèle et sans réserve, commence dans le 

livre des Nombres. Après avoir été délivrés de la servitude en 

Égypte, les Israélites furent conduits par Dieu jusqu'à la 

frontière de la « terre promise » de Canaan (Genèse 12 : 7) - une terre « coulant de lait et de miel » dont 

Dieu avait promis qu'ils hériteraient (Exode 3 : 8, 17). Dieu, par l'intermédiaire de Moïse, choisit douze 

hommes, un de chaque tribu, pour explorer le pays avant d'y entrer. Parmi eux se trouvait Caleb, 

représentant la tribu de Juda. Les douze hommes explorèrent le pays pendant quarante jours, puis 

revinrent vers Moïse. Ils rapportèrent que le pays était effectivement fertile, mais que ses habitants 

étaient les descendants puissants et craintifs d'Anak (les Anakim - géants). Terrifiés par la taille et la 

force des Cananéens, dix des espions avertirent Moïse de ne pas entrer en Canaan (Nombres 13 : 23-

33).  

 

Mais deux d’entre eux, Caleb et Josué, tinrent bon. Alors que les autres étaient des moutons, Caleb et 

Josué étaient des chiens de berger, des guerriers de Dieu. En fait, ils n'étaient pas sans rappeler Ésaïe 

en répondant à l'appel de Dieu plusieurs années plus tard (« Me voici, envoie-moi » - Ésaïe 6 : 8). Caleb 

et Josué avaient tous deux une foi salvatrice dans la puissance et la capacité du Dieu d’Israël. Oui, les 

habitants méchants et sans loi de Canaan étaient une force avec laquelle il fallait compter, mais Dieu 

était de leur côté. Caleb et Josué croyaient Dieu ; ils croyaient en sa puissance et en ses promesses. 

Contrairement à leurs collègues qui se plaignaient et se recroquevillaient de peur (plus moutons que 

chiens de berger), Caleb et Joshua aspiraient à partir – à se lancer dans le combat et à s'aligner sur 

l'appel et la volonté de Dieu pour leur vie. En bref, ils avaient une sorte de foi et de zèle pour les choses 

de Dieu (Romains 8 :31 : « Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous »). Et même après une attente 

incroyablement exténuante et frustrante de quarante ans pendant laquelle Dieu a continué à les former 

(pensez à une académie de police et à une formation sur le terrain qui dure quatre décennies), ils étaient 

toujours plus que prêts à se lancer dans le combat.  

Lt. MC Williams (Ret’d) 

https://www.facebook.com/lawenforcementministry/
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Dès le début, Caleb était un homme de foi « à fond ». Parce qu’il croyait et faisait confiance à Dieu, il 

n’est pas mort avec les autres espions. Josué allait remplacer Moïse et conduire le peuple vers la Terre 

promise. Caleb l'a soutenu, agissant en quelque sorte comme le lieutenant de Joshua.  

 

Finalement, une fois établi dans le pays que Dieu leur a promis, et maintenant âgé de 85 ans « jeune », 

Caleb s'est adressé à Josué au sujet de son morceau de terre promise qu'il avait exploré tant d'années 

auparavant : une montagne. Ce que nous appelons au Colorado le « haut pays » (bien que certains aient 

une vision différente de ce terme – mdr).  

 

Enseignant à ce sujet, le pasteur Nate Holdridge de Calvary Chapel Monterey (CA) a enseigné trois des 

attributs de Caleb - sa FOI, sa FORCE et son AMOUR - que je vais expliquer ici : 

 

La foi de Caleb 
 

« Alors le peuple de Juda vint vers Josué, à Guilgal. Et Caleb, fils de Jephunné, le Kenizzite, lui dit : « 

Tu sais ce que l'Éternel a dit à Moïse, l'homme de Dieu, à Kadès-Barnéa, à propos de toi et de moi. 

J'avais quarante ans lorsque Moïse, serviteur de l'Éternel, m'envoya de Kadès-Barnéa pour explorer le 

pays, et je lui rapportai la nouvelle telle qu'elle était dans mon cœur. Mais mes frères qui sont montés 

avec moi ont fait fondre le cœur du peuple ; pourtant j'ai entièrement suivi l'Éternel, mon Dieu. Et 

Moïse jura ce jour-là, en disant : « Certainement, le pays sur lequel ton pied a foulé sera pour toi et tes 

enfants un héritage à jamais, parce que tu as entièrement suivi l'Éternel, mon Dieu » (Josué 14 : 6-9).  

 

Nous notons d'abord la foi de Caleb. La foi originelle d’il y a 40 ans palpitait encore dans son corps. 

Avec intensité, il a rappelé à Josué la promesse que Moïse lui avait faite. Selon Moïse, et conformément 

à son nom, Caleb « suivait entièrement l'Éternel », une phrase souvent répétée à propos de Caleb. C'était 

un homme dévoué. Sa foi était toujours vivante. Il y croyait toujours. Il voulait toujours « partir ».  

 

La foi de Caleb était stupéfiante. C'était une foi qui grandissait. C'était une foi qui avait été mise à 

l'épreuve. C'était une foi qui était vivante. Ma prière est que la foi de Caleb soit notre foi aujourd'hui.  

 

La force de Caleb 
 

« Et maintenant, voici, l'Éternel m'a gardé en vie, comme il l'avait dit, pendant ces quarante-cinq ans 

depuis le moment où l'Éternel avait adressé cette parole à Moïse, pendant qu'Israël marchait dans le 

désert. Et maintenant, voici, j'ai aujourd'hui quatre-vingt-cinq ans. Je suis toujours aussi fort 

aujourd’hui qu’au jour où Moïse m’a envoyé ; ma force est maintenant comme ma force était alors, 

pour la guerre et pour aller et venir » (Josué 14 : 10-11).  

 

Deuxièmement, on note la force de Caleb. L’affirmation qu’il a faite était incroyable. Après des années 

de combats, on retrouve Caleb à 85 ans. Mais vous devez lutter contre toutes les images d’hommes de 

85 ans que vous avez rencontrés. Caleb n'était pas comme eux. Caleb était alors aussi fort qu’à 40 ans. 

Je ne pense pas qu'il se soit trompé. Je pense que Dieu a puissamment travaillé dans sa vie.  

 

Alors que tant d’autres mouraient, Caleb prospérait. Ses articulations, ses muscles et ses os rayonnaient 

tous de la gloire de Dieu, car il était toujours aussi fort que le jour où il avait exploré cette terre à 

l’origine. Il pouvait et a effectivement affronté les « méchants » sans échouer.  
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La force de Caleb était stupéfiante. C’était une force qui restait, une force qui grandissait. Cela ne nous 

rappelle-t-il pas la force intérieure que nous aspirons à sentir grandir en nous ? Ne voulons-nous pas 

avoir 85 ans avec une puissance interne supérieure à celle que nous avions dans notre jeunesse ? Même 

si l’homme extérieur périt (je sens vraiment mon âge), l’Esprit peut renouveler l’homme intérieur de 

jour en jour. Encore une fois, ma prière est que Dieu nous donne le pouvoir de « servir et protéger » 

(même si nous sommes passés à la retraite) tout comme il l'a fait pour Caleb, jusqu'à ce qu'il vienne 

nous ramener à la maison (le ciel, pour ceux qui connaissent le Christ comme Seigneur et Sauveur).  

 

L'amour de Caleb 
 

« Maintenant donc, donnez-moi cette montagne dont le Seigneur a parlé en ce jour-là ; car vous avez 

entendu ce jour-là comment les Anakim étaient là, et que les villes étaient grandes et fortifiées. Il se 

peut que le Seigneur soit avec moi et que je puisse les chasser comme le Seigneur l'a dit. Josué le bénit 

et donna Hébron en héritage à Caleb, fils de Jephunné. Hébron est donc devenu jusqu'à ce jour l'héritage 

de Caleb, fils de Jephunné, le Kenizzite, parce qu'il a entièrement suivi le Seigneur, le Dieu d'Israël. Et 

le nom d'Hébron était autrefois Kirjath Arba (Arba était le plus grand homme parmi les Anakim). 

Ensuite, le pays se reposa de la guerre. (Josué 14 : 12-14).  

 

Enfin, on note l'amour de Caleb. Il aimait « sa » montagne, il aimait Dieu et il aimait le peuple de Dieu. 

D'autres dans le livre de Josué s'évanouiraient à la vue des montagnes ; ils étaient occupés par des forces 

puissantes, anarchiques et maléfiques, dotées d'armes lourdes. La région montagneuse était difficile à 

surmonter, difficile à vaincre ; mais Caleb voulait le prendre. Pour lui, c'était la meilleure opportunité. 

C’était un homme de la montagne et il ne pouvait pas attendre que Josué le relâche.  

 

 

Mais il semblait qu’Hébron ne se limitait pas à la difficulté du terrain. Bien sûr, Caleb avait hâte de 

vaincre les « criminels » (méchants, méchants, sans foi ni loi) Anakim (géants), mais il se passait bien 

plus ici. Hébron était historique. Abraham y avait construit un autel après le départ de Lot. Abraham, 

Isaac et Jacob y ont tous séjourné. Cela semblait avoir été un lieu de communion avec Dieu. Caleb 

voulait la montagne, mais plus encore, Caleb voulait Dieu. Il a entièrement suivi Dieu. Il aimait son 

Seigneur. Et nous devrions aussi le faire.  

 

L’amour de Caleb était stupéfiant et dresse un tableau de l’amour stupéfiant du Christ pour nous. C'était 

et c'est toujours un amour et une dévotion rarement trouvés. Hébron signifie « association » ou « ligue 

» ; puissions-nous avoir envie d'une association avec Dieu comme Caleb l'a fait. Soyons en ligue avec 

Lui. Devenons un peuple dont le cœur est capturé par la montagne. Le Mont Calvaire nous a ouvert le 

Mont Hébron. Le sang a fait place à l'amitié avec Dieu. Puisse cet amour se développer en nous comme 

il l’a fait avec Caleb.  

 

Caleb était un homme de Dieu, un guerrier (chien de berger, policier) scandaleux et « à fond », très loin 

des normes de son époque. Caleb était audacieux, plein de foi et amoureux de Dieu. Il n’a pas fait la 

guerre pour la guerre (et nous ne devrions pas non plus le faire), mais pour Dieu. Il voulait voir le 

royaume de Dieu progresser et son peuple protégé. La ressemblance du Christ a été trouvée en Lui, car 

Jésus voulait aussi Sa « montagne » – pour NOUS. Notre Seigneur tourna sa face vers sa croix posée 

sur la montagne du Calvaire. Il n’est ni devenu complaisant ni satisfait. Il était prêt à obéir au Père. Il 

s'est battu pour en savoir plus. Il s'est battu pour nous. Pour nous sauver, nous racheter et (quand notre 
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heure sera venue) pour nous ramener chez nous, sur notre "montagne" au ciel (et je prie pour qu'une 

montagne soit à surveiller dans son royaume millénaire à venir).  

 

Non, notre "Capitaine" ne nous appelle pas à être cloués sur la croix comme Il l'était, mais très 

certainement à ramasser notre croix et à Le suivre durement comme Caleb l'a fait : Alors Jésus dit à ses 

disciples : "Si l'un d'entre vous veut pour me suivre, tu dois abandonner ta propre voie, prendre ta croix 

et me suivre. Si vous essayez de vous accrocher à votre vie, vous la perdrez. Mais si tu donnes ta vie à 

cause de moi, tu la sauveras." (Matthieu 16 : 24-25) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ligne d'assistance internationale pour les 

agents chargés de l'application de la loi | 
Ligne d'assistance téléphonique pour agent de la 

paix. (Disponible en anglais) 
 

1-800-267-5463    www.copline.org 

 

« Les policiers comprennent les policiers. Nous avons été exposés à des situations similaires au cours 

de notre carrière que vous soyez en service actif ou à la retraite et que vous ayez l'impression que 

personne ne comprend ce que vous traversez, nous voulons répondre à votre APPEL. COPLINE ® a 

gagné la confiance de la communauté des forces de l'ordre en offrant une écoute active par le biais 

d'une ligne d'assistance téléphonique, en maintenant une totale confidentialité ainsi que l'anonymat si 

l'appelant le souhaite. Nous formons des officiers retraités compétents, confiants, engagés et 

compatissants pour qu'ils puissent discuter avec les appelants des facteurs de stress quotidiens 

auxquels sont confrontés les policiers 

et les membres de leur famille ». 

 

COPLINE ® est une organisation à but non lucratif au service des agents des forces de l'ordre actifs 

et retraités et de leurs proches. Elle offre des services CONFIDENTIELS 24 heures sur 24 et 7 jours 

sur 7 aux personnes qui appellent et qui sont confrontées à divers facteurs de stress, tant sur le terrain 

que dans la vie de tous les jours et qui font face à divers facteurs de stress, tant au travail qu'en dehors 

du travail. Qu'il s'agisse d'une simple "mauvaise journée" ou d'une véritable crise de santé mentale, le 

personnel bénévole et retraité sont formé  est en mesure de répondre à toutes les questions qui lui sont 

posées. Les bénévoles formées sont là pour écouter, s'asseoir dans le trou avec l'appelant et fournir des 

ressources adaptées. 

 

  

The Centurion Law Enforcement Ministry est une organisation chrétienne évangélique non 

confessionnelle à propos de sujet des forces de l'ordre (police, adjoints, enquêteurs, probation/parole, 

services correctionnels et du personnel militaire. TCLEM est affilié au Association des agents de 

paix chrétiens (AAPC) et offre un soutien basé sur la Bible, une fraternité et une responsabilité pour 

les officiers du monde entier. Nous cherchons également à insuffler un esprit de service chrétien dans 

notre profession et à équiper l'officier chrétien pour qu'il puisse partager et vivre l'Évangile avec 

audace. 

http://www.copline.org/
https://www.thecenturionlawenforcementministry.org/
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AAPC – Écussons Canadien  
Ronald Mostrey, Président, AAPC - Canada 

 

À l’AGA de cette année, il a été suggéré que nous 

poursuivions la mise en service d’une plaque 

militaire AAPC - Canada. Guy Nadeau avait déjà 

reçu des plaques uniques en français via un 

ministère américain.  

 

Nous avons commencé par contacter le pasteur Ken 

Bent de la Golden Triangle Church on the Rock à 

Beaumont, au Texas. Nous avons appris que son 

pasteur principal, Ron Hammonds, avait établi 

d’excellentes relations avec le Col. David Dodd et 

Kenny Vaughan du Point 27 et Shields of Strength. 

 

Cette merveilleuse église missionnaire et visionnaire a travaillé avec le Col. Dodd et M. Vaughan, et 

a financé la conception et la production de nos nouveaux boucliers conçus sur mesure. Ils nous ont 

fourni 500 boucliers! Quelle bénédiction!  

 

Nous sommes maintenant en mesure de les offrir gratuitement aux personnes suivantes :  

 

 N’importe quel agent de la paix Canadien (en service ou retraité) 

 N’importe quell membre AAPC- Canada 

 

Si vous en souhaitez un, s’il vous plaît laissez-nous savoir au fcpo.aapc@gmail.com. Nous serions 

heureux de vous en envoyer un gratuitement. Portez-le comme un témoin que Dieu est notre refuge 

et notre force, une aide très présente dans les difficultés, et soyez un témoin fort pour notre Seigneur 

et Sauveur. 

 

Nous tenons à remercier sincèrement nos amis américains : 
 

Senior Pastor Ron Hammonds & Pastor Kenneth Bent, Golden Triangle Church of the Rock in 

Beaumont, TX. 

 

Col. David Dodd, Point 27 & Kenny Vaughan Shields of Strength. 

 

  

Col. David Dodd (Retired) Pastor Ron Hammonds Pastor Kenneth Bent 

Commander 

mailto:fcpo.aapc@gmail.com
https://keresources.com/
https://www.youtube.com/watch?v=0MuXIuhf5Gc&ab_channel=GTCOTR
https://www.cotr.com/
https://www.cotr.com/
https://point27.org/
https://www.shieldsofstrength.com/
mailto:fcpo.aapc@gmail.com?subject=Order%20FCPO%20-%20Canada%20Shield
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Une brèche dans la barricade 
          Ronald Mostrey, Président, AAPC - Canada 

 

Chaque année, j’encourage les gens à visiter « Breaching the Barricade 

Conference and Officer Appreciation Day » de Jim Bontrager’s. J’y suis 

allé cette année, et encore une fois, c’était incroyable! Nous avons 

apprécié la camaraderie avec beaucoup de nos amis américains. J’ai même 

pu tirer une mitrailleuse et un fusil de calibre 50! L’année prochaine sera 

le 30e anniversaire - pensez à mettre cela dans vos plans! Je vous garantis 

que vous recevrez un accueil chaleureux et une communion 

exceptionnelle! 

Un grand merci à nos amis: David & Jennifer Lanzen: Chuck & Carol Urgo; MC & Diana Williams; 

et bien sûr - “L’Homme” Jim Bontrager & Susie. Je vous aime tous! 
 

  

https://www.thecorneliusproject.com/chaplain-jim-bontrager
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ACCP – Sensibilisation  

 

Un événement majeur pour les chefs de police et les hauts 

dirigeants des forces de l'ordre est la conférence annuelle 

de l'Association canadienne des chefs de police (ACCP). 

Cette année, l'événement s'est tenu à Ottawa du 20 au 22 

août. Nous sommes très reconnaissants envers l'ACCP de 

nous avoir fourni un espace de stand gratuit pour cet 

événement important.  

 

Ron et Paul ont géré notre stand FCPO. Ce fut une 

excellente occasion d'informer les dirigeants de la police 

canadienne de ce ministère. De nombreux délégués sont 

passés à notre stand pour en savoir plus sur le FCPO et 

ont été ravis d'apprendre tout ce que nous faisons pour 

soutenir leurs dirigeants. Nous avons distribué 44 de nos Nouveaux Testaments spéciaux Project Sword 

NIV Peacemaker. L'un des délégués a demandé une boîte de livres. Ils seront offerts à ses recrues 

policières à l'occasion de leur remise des diplômes.  

 

 

Nouvelle initiative pour l'ACCP 
 

Nous avons placé cette annonce dans le numéro d’octobre du magazine de L’ACCP. La haute direction de 

la police et les autres dirigeants de l’application de la loi donnent le ton au fonctionnement de leurs services 

et de leurs organismes. Les leaders qui ont de l’intégrité et des valeurs fortes font la promotion de ces valeurs 

au travail. Ce livre fournit une preuve convaincante que Jésus-Christ était qui il a dit qu’il était, et qu’il est 

disponible pour quiconque le veut. Veuillez prier pour que les membres de l’ACCP acceptent notre offre, 

lisent le livre et aient 

une illumination qui 

change leur vie. 

 

 

 

 

 

Paul Bateman & Ron Mostrey 
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Se souvenir du surintendant Kent Laidlaw 

(Retraité) 
J'ai mené un bon combat, j'ai achevé ma course, j'ai gardé la foi : 2 Timothée 4:7 
 

Notre cher ami et membre de longue date du FCPO, Kent Grayson Laidlaw, âgé 

de 83 ans, est décédé paisiblement chez lui le 2 octobre 2023 à la suite d'une 

longue maladie. Il est né le 29 décembre 1939 à Hamilton, en Ontario. Il laisse 

dans le deuil son épouse Paulette, sa fille Andrea, sa fille Elizabeth (Liz) et son 

gendre Michael (Mike) Lane, trois petits-enfants, Naiya, Jack et Morgan, ainsi 

que son ex-épouse et bonne amie Patricia (Pat). 

 

Kent a commencé sa carrière de policier en 1961 au sein de la police de 

Burlington et l'a terminée en 1993 en tant que chef de district au sein du service 

de police régional de Halton. Kent était passionné par le travail policier et se 

souciait tout particulièrement des victimes de la criminalité. Il a contribué à la 

création de la première unité de services aux victimes et de la première équipe 

de soutien par les pairs pour les premiers intervenants. Il a également joué un 

rôle déterminant dans la création du «  Children's Safety Village » (Village de 

la sécurité pour les enfants). 

 

À sa retraite, Kent a travaillé pour la Commission civile des services de police 

de l'Ontario et la Commission d'indemnisation des victimes d'actes criminels. Il 

a ensuite créé sa propre entreprise « Canuckcare » qui s'adressait principalement 

aux victimes d'actes criminels. Il a beaucoup travaillé avec les prestataires de 

services aux victimes dans toute la province et a voyagé dans le monde entier 

pour faire des présentations sur divers sujets tels que les soins aux soignants et 

la notification de décès. Son programme de formation à la notification des décès 

a été diffusé dans le monde entier et a été adopté par MADD Canada (Les mères 

contrent l’alcool au volant). Il a passé un certain temps en Bosnie à débriefer 

des victimes d'atrocités de guerre. Kent a élaboré divers programmes de 

formation et a offert des formations et des consultations à de nombreux groupes de premiers intervenants 

dans la GTHA (Région de Toronto et Hamilton) et dans le nord de l'Ontario. À la fin de sa vie, il a participé 

à la création de la société Dr. Laidlaw & Associates et a continué, jusqu'à sa mort, à donner des séances 

d'information et des consultations à divers groupes de premiers intervenants. 

 

Kent était un pêcheur passionné (principalement avec remise à l'eau). Il encourageait les Maple Leafs de 

Toronto et les Blue Jays de Toronto, et était titulaire d'un abonnement saisonnier et fan des Tiger Cats de 

Hamilton. L'un des derniers moments de bonheur de 

Kent, quelques jours avant sa mort, a été de rencontrer 

son joueur préféré des Tiger Cats, Simoni Lawrence.  

 

Kent avait un grand sens de l'humour et était un ami 

compatissant et loyal. 

 

Repose en paix, mon Frère. 
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From our Vault 
Articles from past Peacemakers make for a great second 

read. And for many of you - the first read. They are timeless. 

We opened the vault for this issue, and hope you will be 

blessed again by this contribution. 

          

Avez-vous honte de l’évangile de jésus-christ - 

vivez-vous un « double standard » ? 
L’agent Mike Cassidy, Force policière du Toronto métropolitain 

         Cet article est tiré des archives de Peacemaker : April - June 1999 

 

De temps en temps, je me regarde moi-même, 

pas mon reflet dans le miroir par mes propres 

yeux ou demander comment les autres me 

voient à travers leurs yeux. Je me regarde à 

travers LES YEUX SPIRITUELS. À travers les 

yeux de la parole écrite de Dieu. Essayez ceci 

parfois. Voyez comment vous vous comparez.  

Je me suis dit : « Il y a place pour beaucoup 

d’amélioration ».  

 

La Parole dit : "Nous sommes dans le monde 

mais nous ne sommes pas du monde." Notre 

citoyenneté n’est pas de ce monde, nous ne 

faisons que passer. Est-ce que les autres qui 

vous voient savent que vous êtes différents? Il a 

été dit : "S’ils ne peuvent pas voir Christ en 

vous, alors Il ne l’est pas." 

  

Récemment, j’ai été attristé d’apprendre qu’un 

jeune policier aime le Seigneur de tout son 

cœur. Il était dans une unité depuis plus d’un an 

et il rêvait d’un camarade chrétien. Il a entendu 

parler du FCPO et du fait qu’il y avait des 

policiers qui faisaient partie de ce groupe. Il a 

entrepris de découvrir tout ce qu’il pouvait sur 

ce groupe et comment il pouvait s’impliquer. Il 

a prié "Seigneur, laissez-moi trouver un 

collègue de mon service de police qui est un 

chrétien."  

 

Ce jeune officier était tellement heureux 

lorsqu’il a communiqué avec l’un des membres 

de longue date et qu’on lui a dit qu’il y avait non 

seulement des officiers chrétiens dans sa force, 

mais aussi un membre de son unité. Imaginez 

ce que ce jeune homme a ressenti quand il a 

entendu cela, mais sa joie a été de courte durée 

quand on lui a dit qui était l’officier. Il 

connaissait l’agent et il a été choqué. Il a dit : 

«Si c’est ce qu’est l’ AAPC, alors ce n’est pas 

ce que je cherche. Je cherche un frère pour venir 

avec moi, pour me tenir debout si je glisse, pour 

se tenir avec moi dans la prière pour d’autres 

officiers qui seront perdus si nous ne prions pas 

pour eux." 

 

Ce jeune officier est un jeune homme très sensé. 

Il n’est pas fanatique. Il a simplement un 

fardeau pour ses collègues officiers. Il ne 

pouvait pas croire que l’officier mentionné était 

un chrétien. Il a dit que l’officier a une langue 

sale quand il parle de lui et "il ne pouvait pas 

être un disciple de mon Seigneur car il n’est pas 

différent des officiers pour lesquels j’ai un 

fardeau." Il a ensuite dit : Ce groupe se fait 

passer pour un groupe chrétien, mais n’a pas la 

connaissance de l’Évangile. » 

 

Nous avons perdu ce jeune officier Frères et 

Sœurs parce qu’un membre n’a pas permis au 

Saint-Esprit d’appliquer les charbons à sa 

bouche. Il est écrit que la langue est la partie du 

corps la plus indisciplinée et la plus difficile à 

contrôler. Si nous demandons au Saint-Esprit 

de nous aider, il le fera. La Parole de Dieu dit 

‘Si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle 

http://fcpocanada.com/index.php?page=archive
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créature. Les choses anciennes sont passées; 

voici, toutes choses sont devenues nouvelles...’  

L’ancien toi, homme ou femme, meurt à soi-

même et nous mettons la nouvelle vie en Christ. 

Nous devenons une nouvelle création. C’est ce 

que le Saint-Esprit fait pour nous. Il nous 

remplit d’amour et cela se reflète à la fois au 

travail et à la maison. 

 

Ceux d’entre nous qui sont mariés devraient 

savoir que les dons les plus précieux que Dieu 

nous a donnés sont nos époux et nos enfants. Si 

nous avons Son amour en nous, il se reflète dans 

notre relation avec notre famille. Dieu nous 

commande d’aimer notre conjoint, et ce faisant, 

nous envoyons un bon message aux enfants. 

Les ruptures de mariage tourmentent les 

policiers depuis des années. Le besoin de foi 

dans un mariage est si grand que les hommes et 

les femmes dans l’application de la loi sont à la 

recherche d’une norme qu’ils peuvent regarder 

et vivre. Nous avons cette norme en tant que 

chrétiens. C’est l’obéissance à la Parole de 

Dieu. Envoyons un bon message à nos 

collègues officiers. Ne soyez pas seulement des 

'lecteurs de la Parole'. Efforçons-nous d’être des 

'exécutants de la Parole'. 

 

Les pas d’un homme juste sont ordonnés par le 

Seigneur. Qui ordonne vos pas? Est-ce Dieu? 

ou est-ce l’ennemi de Dieu, le Prince de ce 

monde? 

 

La langue reflète la condition du cœur. Dieu a 

besoin de ses ambassadeurs partout. Nous 

devons montrer aux gens quelle différence Il 

fait dans nos         vies. (Comme le dit la chanson 

"La croix a fait la différence pour moi") 

 

L’amour ne fuit pas l’ennemi, il se tient debout. 

Ne capitule pas devant les normes de ce monde. 

Vous êtes au-dessus d’elle. Nous devons nous 

demander "sommes-nous une personne dans le 

lieu de travail et une autre à la maison?" Nous 

nous moquons de tout le sens de la croix si nous 

vivons un double standard. 

  

Jacques Chapitre 1 versets 19 à 27 nous donne 

le standard que Dieu veut de nous. Chapitre 3  

nous renseigne sur la langue. 

 

J’écris cet article autant pour moi-même que 

pour n’importe qui, car je pense que nous 

devons tous nous garder d’être un mauvais 

exemple. 

 

   Amour dans le Christ,  

   Mike Cassidy, chapitre de Barrie.   

 

 

 

Nous cherchons à compléter notre section "Anciens Peacemakers" sur notre site web.  

 

Avez-vous de ces vieilles « pierres précieuses » ? L'un de nos membres en a récemment trouvé, 

et nous les avons placées dans « notre coffre-fort » et ajoutées à notre site Internet : 

Printemps 1997 

Juillet - septembre 1997 

Oct - Déc 1997 

Janvier - Juin 1998 

Oct - Déc 1998 

Jan - Mar 1999 

Avril - Juin 1999  

 

Si vous pouvez nous aider à compléter notre collection, n'hésitez pas à nous en 

faire part. 

https://fcpocanada.com/archive
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Appréciation 

 

En septembre, nous avons participé à des barbecues de reconnaissance des premiers intervenants dans 

la région de Peel, à Toronto et à Cochrane, en Alberta. Ces barbecues « de haute qualité » sont dirigés 

par l’avocat torontois Brian Prill, qui a pour vision de les reproduire dans les collectivités de tout le 

Canada. Le modèle est d’avoir des églises locales fournissent des fosses de barbecue servant une cuisine 

variée (pas de hamburgers ou de hot-dogs!). Brian a élaboré le « Manuel opérationnel » sur la façon de 

tenir ces événements très populaires. Veuillez envisager de communiquer avec les dirigeants chrétiens 

de votre communauté pour voir s’ils seraient intéressés à organiser un tel événement. Brian sera heureux 

de leur faire part de son « manuel opérationnel » et de ses mots de sagesse et d’encouragement. Ils 

peuvent communiquer avec lui à l’adresse suivante : bprill@blplaw.ca  Merci, Brian, de votre appui 

extraordinaire à la communauté des premiers intervenants et merci aux bénévoles du FCPO qui 

ont participé aux divers barbecues. 
 

 

file:///C:/Users/ronsh_000/Documents/FCPO/Peacemakers/2023%20November/bprill@blplaw.ca

